



In tiefer Trauer haben wir erfahren, dass unser langjähriges Vereinsmitglied und allseits geschätzter Kamerad

Heinz Zollinger

1955 – 2015

nach langer, schwerer Krankheit die letzte Reise angetreten hat. Wir danken ihm für die vielen schönen Stunden, die er uns über viele Jahre hinweg geschenkt hat. Wir nehmen Abschied von einem Kameraden, der unserem Verein über Jahre die Treue hielt, obwohl er in den letzten Jahren seiner Erkrankung sein geliebtes Musizieren nicht mehr ausüben konnte. Er wird in unserer Erinnerung weiterleben.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus und senden viel Kraft in diesen schweren Stunden.

Guggemusig Wadinschränzer

Wädenswil, 13. Mai 2015